



Egis, 1er ingénieur en France, est un expert reconnu du contrôle et de la gestion du stationnement payant en voirie. Notre offre :

- Conseil stratégique et opérationnel politique de stationnement
- Plateforme digitale de gestion complète et équipements de contrôle
- Gestion des FPS & RAPO
- Exploitation et l'analyse des données

Nous participons au déploiement de politiques de stationnement justes et efficaces. Notre accompagnement sur mesure et notre approche partenariale sont de véritables gages de réussite.

Réussir l'alliance entre l'amélioration de la qualité de vie des populations, le développement économique et social des territoires et la décarbonation massive pour répondre à l'impératif de la neutralité carbone en 2050, telle est notre raison d'être.



Egis, France's leading engineering company, is a recognised expert in the control and management of paid on-street parking. We offer:

- Strategic and operational parking policy advice
- Complete digital management platform and control equipment
- Management of FPS & RAPO
- Data processing and analysis

We contribute to the implementation of fair and effective parking policies. Our tailor-made support and partnership approach are real guarantees of success.

Our raison d'être is to successfully combine the improvement of people's quality of life, the economic and social development of local areas and massive decarbonisation to meet the imperative of carbon neutrality by 2050.